

Mar del Plata, Viernes 8 de Agosto de 2025

Policía evita saqueo en Autovía 2

El rápido accionar de las fuerzas policiales, en el marco de un mega operativo en la Autovía 2, en cercanías de la ciudad de Coronel Vidal, donde se produjo el vuelco de un camión con acoplado con 26 mil kilos papa, evitó que la carga fuera saqueado por un centenar de lugareños.

El accidente se produjo pasadas las 18.30, a la caída del sol, en el km. 339 de la autovía 2, en circunstancias que el conductor de un camión Scania, se dirigía con destino a Buenos Aires, protagonizó un espectacular vuelco. A raíz del incidente vial, Hernán Arrendegui, de 44 años, oriundo de Mar del Plata, debió ser rescatado por los Bomberos Voluntarios de Coronel Vidal, para luego ser derivado de urgencia al nosocomio "E. Aristizabal" de la vecina ciudad.

Para erradicar definitivamente los acostumbrados saqueos en estos tipos de siniestros, el jefe departamento zona Operativa Vial II con asiento en Estación Camet, comisario mayor Gustavo Demattey ordenó inmediatamente un cordón de seguridad rodeando el camión, que quedó sobre la banquina, al tiempo de salvaguardar la vida de los ocasionales automovilistas que circulaban por la autovía 2, en momentos en que más de un centenar de lugareños, movilizados en camionetas, autos, moto, bicicletas y de pie acudieron al lugar para apoderarse de las bolsas de papas desparramadas sobre la vera de la cinta



ASFÁLTICA.

Del operativo, coordinado junto al comisario inspector Diego Stivala, jefe operativo de Autovía 2 y subcomisaria, María Luján Álvarez, jefa del destacamento Vial de Coronel Vidal, el comisario mayor Demattey dispuso el desplazamiento de personal de los destacamentos viales de Camet, Vivoratá, Coronel Vidal y Balcarce, con el apoyo logístico de una decena de móviles policiales,

así como efectivos de la Patrulla Rural y de la Estación de Policía de Coronel Vidal, como de la Policía Científica para iniciar las pericias sobre las causas del accidente vial.

Otro camión de la empresa transportista 'O. Arrendegui' acudió anoche al lugar del accidente para el traslado la carga de papa, bajo una custodia policial que se extenderá hasta las primeras horas de este viernes. Allí, maquinarias pesadas retira-

rán el transporte, por lo que se recomienda a los automovilistas circular con mayor precaución, a raíz que se encuentra restringido parcialmente el tránsito vehicular en el carril derecho de la autovía, mano a Buenos Aires.

Un procedimiento para exaltar el rápido accionar y la eficiencia puesta de manifiesto por los uniformados para erradicar definitivamente los acostumbrados saqueos en estos tipos de siniestros viales.

Otorgan el Doctorado Honoris Causa a la Dra. Celeste Saulo

Con el foco puesto en la gestión técnica y científica del agua y los recursos hídricos en nuestro país, se desarrolló el primer día de la edición n.º 28 del Congreso Nacional del Agua (CONAGUA), un evento de alcance nacional e internacional.

El Congreso que se desarrolla en el NH Gran Hotel Provincial continuará hasta este viernes 8. Durante su apertura, el rector de la Universidad Nacional (UNMDP) otorgó el título de Doctora Honoris Causa a Celeste Saulo –actual Secretaria General de la Organización Meteorológica Mundial– por su sostenido compromiso con la ciencia al ser-

vicio de la comunidad.

CONAGUA es uno de los eventos más relevantes del país en cuanto a la gestión del agua. Su objetivo es generar espacios de debate sobre distintas líneas de acción, además de promover el aporte y la participación del ámbito académico, de la gestión pública y privada, y de organizaciones de la sociedad civil.

La organización está a cargo del Ministerio de Infraestructura y Servicios Públicos de la Provincia de Buenos Aires y de la Universidad Nacional (UNMDP), junto al Consejo Federal de Inversiones.

Para dar inicio al Congreso, tomaron la palabra el ministro de Infraestructura bonaerense, Gabriel Katopodis, y el rector de la UNMDP, Alfredo Lazzeretti, quienes destacaron la importancia del evento y la convergencia de múltiples instituciones y disciplinas.

Entre los ejes centrales del encuentro, mencionó la gobernanza del agua, la conservación de los recursos hídricos, el desarrollo de una agenda específica y la construcción de consensos en la gestión de cuencas. También advirtió sobre el desfinanciamiento de políticas públicas y la privatización de organismos claves en la materia.

Finalmente, y previo a la charla magistral sobre cambio climático

incluida en el cronograma, se otorgó el reconocimiento a la Dra. Celeste Saulo por su implacable compromiso con la ciencia al servicio de la comunidad, su excelencia académica y su formación en la universidad pública. Saulo dirigió el Servicio Meteorológico Nacional a partir de 2014 y actualmente ocupa el cargo de Secretaria General de la Organización Meteorológica Mundial, siendo la primera mujer y la primer sudamericana en ser designada para ese rol. Comovida, recibió el título honorífico de manos del Rector de la UNMDP, en nombre de toda la comunidad universitaria. La propuesta fue impulsada por el investigador emérito de la UNMDP, Federico Isla.

EDICTO

El Juzgado Federal de Primera Instancia N° 2 de Mar del Plata, Secretaría N° 5, sito en la calle Avda. Independencia 2024 de esta ciudad, hace saber por este medio que **LASSO TENORIO MARÍA DANIELA DNI: 94.642.358**, nacida el 26/05/1989, hija de Manuel Lasso Cañate y de María del Pilar Tenorio Martínez, domiciliada en la calle Avda. 9 N° 1745, Miramar, por Expte. Nro. 10210/2024 ha solicitado se le conceda la Ciudadanía Argentina. Publíquese por DOS VECES en el diario "EL ATLÁNTICO", a fin de que cualquier persona, a través del Ministerio Público pueda hacer llegar las consideraciones que pudieren obstar al otorgamiento de la misma. SECRETARIA LABORAL Y DE CARTAS DE CIUDADANIA NRO. 5; Día 15 julio de 2025.- Florencia Iriarte, Secretaria Federal.-

